

SMILE HEADLINE

発行日 2021.10.01

発行責任者 横濱晃治編集長

制作 秘書のなっちゃん

今月のPICK UP

@横濱の2021夏 前編～高校野球・サーフィン編～

@BASARA・サラメンテシャンプーSALE

@年末の予約について

@横濱の2021夏 後編～横須賀三浦ツーリング編～

@秘書コーナー：なっちゃんの夏

11月のおやすみ

1日(月)・8日(月)・15日(月)・16日(火)・22日(火)・29日(月)

12月のおやすみ

6日(月)・13日(月)・20日(月)・27日(月)



横濱の2021夏 前編～高校野球・サーフィン編



今年も故郷・青森のねぶたが中止!!という
ことで、帰省もなく、さてどうしようか?! 季節
の中で一番好きな夏。こんなご時世だし帰省
はできないけど、下を向かず自分なりに夏を楽
しもう!と。

そこで、十数年ぶりに高校野球神奈川予選の
観戦に行ってきました。暑かったあ～!でも高
校野球にはこの暑さがいいですねえ。桐蔭
VS 慶応。強豪校同士の戦いは1点を争う好ゲ
ーム。

最終回。1点を追う桐蔭。一打すれば逆転の
ところ、あと1本が出ず敗退でしたが、最後ま
であきらめない姿には「日々の自分はすぐあき
らめちゃうよなあ」と反省! 声を出しての応援

ができなくても、球場全体が拍手で盛り上げ
るところにも温かさを感じ、涙、涙。やはり生
がいいですね! いろんな忘れていた刺激をい
ただきました。

またその翌週は鎌倉へサーフィン。藤沢とは
違い、人も少なく快適に楽しめました。

友人の美女と二人でサーフィン♡ 同じ波に
一緒に乗る。キュンキュンしちゃいました。

サーフィンの後は鎌倉ランチ。もちろん美女
と2人で♡ 十年ぶりにかき氷まで食べました。
毎日男相手の仕事。男としか話さないの、
たまには中和しないとね。キュンキュンキラキ
ラした1日でした♡



BASARA・サラメンテシャンプーSALE

年末恒例の SALE のお知らせ。当サロンで大
人気のメンズスキンケア商品と、大人の男のた
めのシャンプーの SALE です。

まずは大人の男のためのメンズスキンケア
商品「BASARA」。35歳以上の男の肌のために開
発されたメンズスキンケア商品。当サロンのお
客様の80%の方々の肌が乾燥しています。肌
が乾燥し、カサカサになると、肌が硬くなり、
シワができやすくなります。弾力もなくなりま
す。また、カサカサで粉がふいているのもダサ
い!

肌内部で作られていた肌の栄養素も、年齢と
ともに作られなくなります。なので、外部から
注入し、肌の若々しさをキープしなければなり
ません。その美容液も BASARA にはあります。
この2つを使うことで、健康的な肌を作り、
若々しさを保つことができます。

次は、大人の男のためのシャンプー「サラメ
ンテエテルノシャンプー」。毎日使うだけで、
男の髪の悩みを解消してくれる、まさに大人の
男のためのシャンプー!!



その効果は…

- ・トップの髪が細くなりボリュームが出なかったのが、フワッとボリュームUP
- ・加齢臭対策
- ・血行促進で育毛効果
- ・これ一本でリンスいらず
- ・ノンシリコンタイプ

BASARA もサラメンテもどちらも大人気商品！
今使っている方はもちろん、まだ使っていない方もぜひこのチャンスにデビューしちゃいましょう♪



20%OFF!

BASARA シリーズ

- 1 0 2 ジェル クレンザー (洗顔料)
 - 3 0 3 ジェル ローション (化粧水)
 - 4 0 3 リストエッセンスミルク (美容液)
- いずれも **¥1980 → ¥1580**

サラメンテエテルノシャンプー

- ポンプ (500ml)
¥4400 → ¥3520
- つめかえ (1000ml)
¥7700 → ¥6160

年末の予約について

いつも大変予約が取りづらく、ご迷惑をおかけしております。いよいよ 10 月。今年もあと 3 か月を切りました。年末も見えてきて、1 年で一番予約の取りづらい 12 月を迎えます。

毎年 12 月 5 日には、12 月のすべての予約が終了してしまいますが、今年はさらに早くなり、11 月末には終了するのでは？と予想していま

す。というも、8 月からすでに年内の予約を取る方が増え、すでに 12 月の予約が入ってきているためです。

なかなか皆さんお忙しい 12 月だと思いますが、お正月をキレイに迎えるためにも、11 月中での年末のご予約をおすすめします。

横濱の 2021 夏 後編

～横須賀・三浦ツーリング編～

猛暑日！28 年神奈川に住んでいてもあまり神奈川を楽しんでいないと思い、バイクで横須賀・三浦へツーリングしてきました。

横須賀は、どぶ板通り～観音崎。どぶ板は 20 年ぶりくらいかな。ちょっと元気なかったかなあ。でもスカジャン屋さんは健在！そこから観音崎へ。途中、ヤシの木がたくさんあったり、バイク乗るには景色のいい道でした。

観音崎には緑の森の中に白い小さな灯台。真っ青の空に真っ青の海。対岸に千葉も見える海はファミリー向けのアットホームな雰囲気。夏らしい景色でとてもいい所でしたよ！



次は三浦の城ヶ島へ。三浦半島の海沿いの道。気持ちいいですねえ！海もキレイ！城ヶ島も白い小さな灯台がありました。かわいい灯台♡三浦は千葉も見えるし、反対には富士山も見える素敵なロケーション。スイカの直売所やスイカ畑を走りました。地魚刺身定食を食べたり、暑いけど気持ちのいいツーリングになりました。



秘書コーナー：なっちゃんの夏

長い長い夏休み。外は暑いし中は密。子どもの機嫌もよくありません。去年よりずっと状況は厳しく、子どもの体力は増えているし、知恵もついているし、自我に至ってはもはや倍増しています。おもちゃや絵本を大量投入したものの、やはり楽しいおでかけの代わりにはなりません。お友達とも気軽には会えず、ほとんど母一人子一人で過ごした数十日間は、正直本当に長かったです…。

そんな中で唯一のヒットといえば、廊下の全カダッシュ！狭い家の短い廊下ですが、だからこそ案外大変だったりします。ぶつかる前に全身を使って止まったり、相手を出し抜くために思いきり急旋回したり。童心に帰って「待てー！」と大笑いしながら 10 往復もすると、もう二人ともクタクタ。思いのほか気分転換になるのでした。ただただ、一階でよかったなと嘯みしめています。笑

